

Moragues advierte que aún es pronto para calibrar el efecto de la lluvia

Levante-EMV/Efe, Castelló.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, anunció ayer que las reservas de agua tras las recientes lluvias han favorecido en mayor medida los embalses de Ulldecona, María Cristina y Sitjar, aunque aún no se conocen los efectos de las escorrentías.

Moragues, que asistió a la puesta de la primera piedra de las obras de adecuación medioambiental del Barranco San José en Vall d'Uixó, explicó que las últimas lluvias han caído fundamentalmente en la costa, con lo cual la repercusión en el volumen de agua de los embalses no ha sido muy grande.

El embalse de Ulldecona alcanzó el 34,88% de su capacidad ayer con entradas de más de 7 metros cúbicos por segundo mientras que los embalses de María Cristina y Alcora, ambos en la provincia de Castelló, también tuvieron ganancias importantes. Resaltó que aunque ha habido puntos con lluvias importantes, donde se han superado los 100 litros por metro cuadrado, no consta que haya habido problemas de inundaciones ni ninguna incidencia destacable.

«Ha llovido poco para lo que necesitamos que llueva», destacó el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiente](#)